

30 MEMBRES ACTIFS ET 10 BÉNÉVOLES

COMITÉ

- Raul Blanco | Président
- Grégoire Gendre | Vice-président (dès avril)
- Héléne Conradin | Trésorière (jusqu'en mars)
- Kamil Szewczyk | Trésorier (dès avril)
- Alejandro Estevez | Membre (jusqu'en mars)
- Asuman Kardes | Membre (jusqu'en mars)
- Liala Consoli | Membre (jusqu'en mars)
- Sophie Fougères | Membre-secrétaire (dès avril)
- Sven Carlstrom | Membre (dès avril)

SALARIÉ-ES (2,55 ETP) BÉNÉVOLES ET STAGIAIRES

- Fabienne Muller | Co-directrice RP & formation
- Candy Shorrock | Co-directrice RH & finances
- Mélanie Bouchard | assistante sociale (salariée)
- Ourida Cherpillod | formatrice (salariée)
- Yann Bellini | Chargé de communication
- Alain Martinet | Atelier impôts (bénévole)
- Christine Senti | Atelier impôts (bénévole)
- Florence Becard | Compétences bénévoles (bénévole)
- Gilles Perroud | Informatique (bénévole)
- Film promotionnel Servette FC
- Grégoire Gendre | Compétences bénévoles (bénévole)
- Isaac Carvalho | Atelier impôts (bénévole)
- Marc Borel | Divers travaux (bénévole)
- Michèle Saadi | Atelier impôts (bénévole)
- Nils Hryciuk | Révision des comptes (bénévole)
- Samir Chercher | Compétences bénévoles (bénévole)
- Amin Ladimi | Stagiaire
- Beatriz Ferreira | Stagiaire
- Diana Rodrigues | Stagiaire

RÉSEAU PRIVILÉGIÉ

- Administration Fiscale Cantonale
- Bénévolat Genève
- Bureau de médiation administrative
- Bureau d'Information Sociale
- Enquête de Sens
- Établissements pour l'intégration
- Fondation Compétences Bénévoles
- Fondation genevoise de Désendettement
- La Cédille
- Maison Internationale des Associations
- Plateforme Jonction
- Service cantonal des seniors et de la proche-aidance
- Service de la Protection de l'Adulte

Nous sommes membre de :

- APRÈS-GE
- Avenir social
- CAPAS
- Fédération des Entreprises Romandes (Genève)
- Fédération Suisse des Entreprises
- Groupe de Liaison des Associations de Jeunesse

PARTENAIRES

- Association des Familles Monoparentales (AFM)
- Association Konetoo
- Association La Farce
- Association Scène Active
- Centre de la Roseraie
- Dialogai
- Ecole Persiaux
- Ecole supérieure de podologues (ESPOD)
- Fondation 022 familles
- Fondation ForPro
- Haute école de travail social (HETS)
- Office cantonal de la détention - Établissement ouvert avec section fermée de Villars
- Projet Cékalié - ForPro
- Servette FC
- TSHM de Chêne-Bourg (Fase)
- Union Chrétiennes de Genève (UCG)
- Les communes de Chêne-Bourg, Collex-Bossy, Carouge, Collonge-Bellerive, Meinier, Onex, Puplinge, Satigny, Thônex, Versoix et Ville de Genève

PRESTATAIRES PRIVILÉGIÉS

- Association BAB-VIA
- Assurethic
- Fondation Trajets, imprimerie
- Lhumen photographie
- Lucid Show Studio
- Manor
- Maurane Hyppolite
- Maurizio Donati - Vacances nouvelles
- Onzweb
- Tellus
- UCG

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2024

MOT DU PRÉSIDENT

Si nous avons pu relever tant de défis et faire avancer nos projets, c'est grâce à vous, à votre engagement et à cette belle aventure humaine que nous partageons. Je tiens à remercier tout particulièrement mes collègues du comité, la direction, tous les collaborateurs et collaboratrices d'Autonomia, ainsi que nos bénévoles. Aujourd'hui, plus que jamais, nous avons à cœur de renforcer nos liens avec nos précieux partenaires et de bâtir un avenir durable, basé sur la confiance, l'entraide et la transparence. Continuons à avancer ensemble, à explorer de nouvelles pistes pour que l'éducation administrative devienne un droit pour toutes et tous.

Un grand merci pour votre confiance et votre engagement renouvelé. C'est grâce à vous que tout cela est possible.

Raul Blanco
Président



FAITS MARQUANTS

ANNIVERSAIRE

En 2024, Autonomia a célébré ses 6 ans, le 6 juin dès 6h06. Un immense merci à Jean-Philippe Trabichet pour son soutien indéfectible depuis le début et pour sa présence dès 6h ce matin-là ! Cette matinée a été marquée par les visites de nos partenaires, membres et ami-es, avant de laisser place à la table ronde "L'éducation administrative, une solution de prévention contre l'endettement", en présence de Caroline Duriaux (État de Genève, OAIS), Johanna Velletri (FgD), Thomas (ancien participant) et Fabienne Muller (fondatrice d'Autonomia). Le réseau s'est mobilisé en nombre pour échanger avec les intervenant-es autour d'un sandwich. En soirée, un buffet convivial et des discours de remerciements ont clôturé cette journée mémorable.

PROMOTIONS CITOYENNES

Depuis plusieurs années, nous sommes invités par différentes communes à animer un stand durant les promotions citoyennes. C'est un moment privilégié pour rencontrer de jeunes majeur-es et les sensibiliser à leurs nouveaux droits et devoirs administratifs, ainsi que les informer qu'Autonomia est un lieu ressource pour elles et eux, leurs familles et ami-es. Un grand merci à la Ville de Genève, Carouge et Chêne-Bourg pour cette invitation qui nous réjouit chaque année !

AMBASSADEUR-RICES BAB-VIA

Grâce au soutien de la Fondation Philanthropique Famille Sandoz (FPFS), nous avons pu nouer un partenariat précieux avec l'antenne BAB de l'association BAB-VIA. Un groupe de jeunes, motivé et intéressé par notre mission, a suivi nos ateliers et est devenu ambassadeur. Lors d'événements comme La Ville est à vous, les marchés aux puces ou de Noël, le groupe est allé à la rencontre de la population pour échanger, distribuer des flyers et offrir des surligneurs en forme de main. Nous nous réjouissons de poursuivre cette belle collaboration, qui permet de sensibiliser les jeunes par les jeunes. Un immense merci à Grace, Milena, Ruken et Arthur, nos ambassadeur-rices, ainsi qu'à Flavia pour sa coordination aussi efficace que chaleureuse.

COLLONGE-BELLERIVE

Une initiative pertinente et créative de l'équipe de la Cohésion sociale de la commune de Collonge-Bellerive a rythmé notre été de belle manière. Elle visait à offrir à tous les jeunes engagés dans des petits jobs d'été, durant leurs heures de travail, un atelier sur mesure de deux heures autour du thème "Premier contrat". Que signifie signer un contrat ? Quelle est la valeur d'une signature ? Quels sont leurs droits et devoirs ? L'atelier abordait ces questions essentielles tout en sensibilisant les participant-es aux démarches administratives et aux risques d'endettement. Il présentait également des prestations et lieux ressources utiles, comme les subsides d'assurance maladie ou la Fondation genevoise de Désendettement (FgD). Nous avons pris beaucoup de plaisir à animer ces ateliers et espérons que d'autres communes verront, elles aussi, tout le sens et la portée de cette belle initiative, qui a rencontré un franc succès !

L'année 2024 a été marquée par de riches rencontres, notamment avec de nouveaux partenaires qui ont renforcé notre mission et notre impact. Parmi eux, le service social de la commune de Chêne-Bourg, à travers les Travailleur-es Sociaux Hors Murs (TSHM), avec qui nous avons construit une belle collaboration. Grâce à ce partenariat, une dizaine de jeunes adultes ont pu bénéficier d'une sensibilisation au système de l'assurance maladie ainsi que trois modules d'Ateliers de Gestion Administrative Personnelle (AGAP).

Les communes de Collex-Bossy, Collonge-Bellerive, Puplinge, Satigny ainsi que les villes de Genève, Carouge, Grand-Saconnex, Onex, Versoix et Thônex nous font également confiance, ce qui confirme la pertinence et l'importance de nos actions. Nous avons aussi eu le plaisir de rejoindre l'ambitieuse aventure de la Fondation ForPro, un lieu unique dédié à la formation professionnelle. Dans ce cadre, nous avons eu l'opportunité d'accompagner de nombreux jeunes en leur proposant des sensibilisations et des ateliers.

Ces nouvelles collaborations nous confortent dans notre vision : celle de garantir à chacune et à chacun une égalité des chances en matière d'éducation administrative. Ensemble, avec nos partenaires, nous avançons vers un futur où l'autonomie administrative est à la portée de toutes et tous.

Avec gratitude et engagement.

Shorrock

Candy Shorrock
Co-directrice
RH & finances

Muller

Fabienne Muller
Co-directrice
RP & formation

NOS COMPTES

[CLIQUEZ ICI](#)

[POUR ACCÉDER À NOS ÉTATS FINANCIERS 2024](#)

REMERCIEMENTS

Nous exprimons nos remerciements à l'ensemble de nos partenaires ainsi qu'à nos bénévoles pour leur investissement personnel. Autonomia remercie également ses bailleurs, qu'il s'agisse de soutiens publics (Département de la Cohésion Sociale DCS, Département de la Santé et des Mobilités DSM, Unité de la Vie Associative UVA de la Ville de Genève, communes de Bellevue, Carouge, Chêne-Bourg, Jussy, Meyrin, Plan-les-Ouates, Thônex, Troinex, Vandoeuvres, Versoix, Veyrier) ; ou de fondations privées (Demaimpact, Topaze, Pierre Mercier, Fondation Philanthropique Famille Sandoz).

TÉMOIGNAGES

« Les ateliers proposés par Autonomia permettent de participer à la prévention de la récidive, ce qui est le but ultime de la détention. »

Anne-Dominique Dubois
Directrice de l'établissement pénitentiaire de Villars

« L'association est une ressource pour aiguiller nos jeunes et leurs parents pour le passage à la majorité et les conséquences au niveau administratif. »

François Varcher
Responsable socio-éducatif du Servette FC

« Les ateliers d'Autonomia sont de réelles mesures de prévention. Ils donnent des clefs aux participants pour éviter de tomber dans la spirale de l'endettement, ou du moins pour le freiner. »

Laurence Etienne
Responsable du service de la cohésion sociale de la Commune de Chêne-Bourg

[CLIQUEZ ICI](#)

[POUR RETROUVER LES TÉMOIGNAGES DE NOS PARTENAIRES DANS LEUR INTÉGRALITÉ](#)

LAURÉAT 2022
PRIX
COHÉSION
& SOLIDARITÉ
LEMANIQUE

LAURÉAT PRIX
2021 JEUNESSE

lauréat 2020 du prix
g innove

FONDATION
PHILANTHROPIQUE
FAMILLE SANDOZ

REPUBLICQUE
ET CANTON
DE GENÈVE

AVEC LE SOUTIEN
DE LA
VILLE DE GENÈVE

Autonomia
Av. de Sainte-Clotilde 9
1205 Genève
2^e étage

info@autonomia-ge.ch

www.autonomia-ge.ch

Instagram Facebook LinkedIn

Nous soutenir par un don
IBAN CH60 0900 0000 1512 7192 4